



## Gobierno Federal no debe estar ajeno a problema de AHMSA: Santiago Creel

Por instrucciones del presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, el Gobierno Federal, a través de la Secretaría del Trabajo y Secretaría de Hacienda, debe de atender la problemática de la empresa Altos Hornos de México que está perjudicando a miles de obreros y empleados y sus familias que habitan en la Región Centro de Coahuila. Lo anterior lo declaró Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, durante su visita a la capital del acero. Ahí informó que, aunque el origen del problema de esta acerera es una historia larga, tiene que ver con problemáticas de carácter integral y la solución es una reestructuración de la industria donde el estado debe de involucrarse.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/gobierno-federal-no-debe-estar-ajeno-a-problema-de-ahmsa-santiago-creel-CM7907567>